



Del 26 al 26 de mayo de 2017

CANTAN Y BAILAN LOS NIÑOS DE LA PROVINCIA

Información del evento

Lugar:

DIPUTACION DE SEVILLA

Inicio:

26 de mayo de 2017 | 18:30

Finalización:

26 de mayo de 2017 | 20:30

El Viernes 26 de mayo y como extensión del Día de la provincia, en el Patio de la Diputación, niños y niñas de la provincia de Sevilla van a conformar una actuación compuesta de un gran coro y un ballet para expresar todo un mundo de sensaciones sonoras.

La actividad se desarrollará en dos pases en horario de tarde:

- 18:30 horas, Danza, compuesto por 64 niños
- 19:30 horas, Coro, con 133 niños

